
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈生徒の感想より〉 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

２年生は「新たな目標」を書きました。目標を

決めて一年を過ごしましょう！ 

 

２年学年だより   つながる  

白山市立松任中学校 

２０２４年 １月 １９日 

第１６号 

 

２０２４年が幕を開け、３学期の授業が本格的にスタートして２週間が経ちました。新たな気持ちで
３学期をスタートできましたか？２年生の３学期は、この１年間の締めくくりの学期であり、最終学年
である第３学年への準備をする大事な期間でもあります。しっかりと準備をして４月を迎えられるよう
にしましょう。 
学年集会で２年の３学期の過ごし方を山守先生がお話されました。①遅刻ゼロにする②授業を大切に

する、を頑張ろうというお話でした。基本的な事を大切に、学年全員で頑張ってみましょう。 

１／１６（火）に松任高校の浅本先生をお迎えして、進路学習

会が開かれました。浅本先生からは高校の学科・コースの特徴

や進路選択で大切なことを教えていただきました。 

「高校受験は、人生で初めて行う大きな進路選択であり、多

くの選択肢から最終的には自分で決めること」と話していまし

たね。どのような進路を選択することが、自分の将来にとって

よいのか、今から考えて準備をしていきましょう。 

 

〈金賞受賞者〉 

１組・・・ ・桶田未来  田形柚依  道津玲奈 

２組・・・ ・坂口愛奈  坂本夕奈  藤田一真 

３組・・・ ・安部愛梨  木下眞歩  羽根ゆりあ  東直樹  別所莉奈 

４組・・・ ・三谷星来  安井藍斗  吉本 陸斗  米澤遥野  

５組・・・ ・太田美沙  北絢心  舘愛奈 

６組・・・ ・葉佐隼汰  八田侑里香 

  

高校を決める時は将来自分がな

りたい姿を想像し、何を得ない

といけないか考え、ゴールから

逆算しなければと思いました。 

計画的に勉強し途中で辞めず、

勉強に取り組みたい。 

進路学習会で、普通科と総合学科

の違いを知ることが出来て、自分

に必要な科目を選択することで

将来やりたいことが明確になる

と思い、興味を持つことができま

した。自分の本当に目指したい事

に合わせ進学を決めたいです。 

興味を持った事に関わってみ

ることは今だけではなくその

後の自分の力になると思いま

す。勉強については基礎的なこ

とを確認し受験勉強につなげ

たい。 


